



**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA
DE ENTRE RIOS:**

DECLARA:

De INTERÉS Legislativo la Feria Internacional del Libro de Gualeguaychú, acontecimiento consolidado que fomenta la lectura, escritura y el pensamiento crítico en la Cultura Democrática, a realizarse los días 18, 19 y 20 de Julio del 2025 en los galpones del Puerto.

**Julia Esther Calleros
Diputada Provincial**

FUNDAMENTACIÓN:

Las ferias de libros en general, se han transformado en eventos multifacéticos que cumplen un papel fundamental en la “promoción de la Cultura escrita, el fomento de la lectura y el fortalecimiento de la industria editorial”.

Este evento a desarrollarse en la Ciudad de Gualeguaychú, es considerado como uno de los acontecimientos culturales más importantes de la región, tanto por su calidad organizativa como por su capacidad de convocatoria e impacto en la vida cultural local y provincial.

La presente edición, de carácter internacional, convoca a autores, editoriales, librerías, artistas, narradores, gestores culturales y conferencistas de todo el país y del exterior, generando una red activa de participación e intercambio cultural.

Entre sus objetivos están presentes el de: “fomentar la lectura, la escritura y el pensamiento crítico como pilares fundamentales de la cultura democrática. Generar un espacio abierto, plural y gratuito de acceso al libro, la palabra y las expresiones artísticas. Promover el desarrollo de la industria editorial y de la economía cultural. Fortalecer el vínculo entre autores, lectores y proyectos culturales de la provincia y el país. Visibilizar la producción artística y editorial independiente, regional e internacional.

Como propuesta artística y Cultural se ofrecerán durante las tres jornadas consecutivas, “una programación diversa y multidisciplinaria, incluyendo: Espacios de exposición, venta y firma de libros Presentaciones de autoras y autores Charlas temáticas, conferencias y debates vinculados a la literatura, la educación, la sociedad y el arte Muestras artísticas e intervenciones visuales. Narración oral en vivo y talleres para las infancias, Obras de teatro, performances, poesía escénica y propuestas escénicas interdisciplinarias, Música en vivo y espectáculos abiertos a todo público, Sector gastronómico con oferta local y regional, Espacio internacional, con participación de proyectos, autores y editoriales de otros países”.

La Feria es organizada por la Dirección de Cultura de Gualeguaychú, articulado con diversas áreas del Municipio local, actores independientes, organizaciones Civiles, Instituciones Educativas, editoriales, medios de comunicación y artistas. El desarrollo orgánico del evento; se encuentra bajo la coordinación profesional de un equipo especializado en comunicación cultural, curaduría de contenidos, diseño y producción general.

Por sus contenidos expresamente expuestos con antelación, donde se encuentra inmerso una propuesta de plataforma real de acceso igualitario, a la cultura, la lectura y la expresión artística, evento que posibilita la permanencia en algunos casos y el acceso de nuevos empleos, en otros; reforzando el tejido comunitario y fomentando el intercambio entre generaciones, territorios y lenguajes **es que SOLICITO a mis pares la aprobación de la presente DECLARACIÓN de INTERÉS.**